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例会場　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327

ロータリーを実践し
みんなに豊かな人生を

2013－2014年度 国際ロータリーのテーマ
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ります。当クラブの担当枚数20枚は希望する方にお渡
ししました。大変良い映画ですので、券を無駄にする
ことなく観賞していただきたいと思います。

・ガバナー事務所より
　　地区大会の案内が届く
　　日　時　 4月20日㈰　12：30～（11：00登録開始）
　　場　所　仙台国際センター・大ホール
・2012－2013年度ガバナーより
　　年次報告書の内容一部訂正のお知らせ
・会報到着
　　川崎大師ＲＣ、伊丹有明ＲＣ
・整膚学園長、徐堅様（名古屋北ＲＣ）より
　　第 3回整膚世界大会の案内
　　日　時　 3月 8日、 9日
・「ザ・ロータリアン」誌が届く
・新入会員セミナーのお知らせ
　　日　時　 2月20日㈭　18：00～
　　場　所　割烹「小竹」

・環境保全委員会（菅野幸一郎委員長）
　かねてより、佐沼ロータリークラブのオリジナル
ジャンパーを作ることを計画しておりましたが、この
度作ることに決定致しました。来年度の50周年、春・
秋のクリーンキャンペーン参加、野球、剣道大会と着
る機会があります。紺地に背中、胸にロータリーマー
クを入れます。業者と交渉し 1 着5,500円で出来るこ
とになりました。会より2,500円補助しますので、自
己負担は3,000円です。希望者は、サイズを確認して
注文して下さい。
・職業奉仕、社会奉仕、青少年奉仕の各委員会より

　 2月20日㈭の表彰者推薦のお願い。
◎伊藤和紀第 6分区ガバナー補佐のあいさつ

　皆さん、こんにちは。本年
度第 6 分区大崎ゾーンのガバ
ナー補佐を仰せつかっており
ます伊藤でございます。本日
は、貴重なお時間をいただき
ありがとうございます。
　今日は、 2 月22日㈯に、第
6 分区大崎ゾーンでＩＭ開催
を予定しておりますので、そ
の講師のお願いに参りまし

た。地区の色々な要請もあり、大崎ゾーン 5クラブの
会長・幹事会で今年はＩＭをどの様な方向に持ってい
こうかと打ち合わせを重ねて参りました。その結果研
修の場を設けたいということで、意見の多かったロー
タリー財団と社会奉仕について勉強することにいたし
ました。ロータリー財団につきましては、八谷郁夫パ
ストガバナーにお願いし、40分という短い時間であり
ますが、分かりやすい財団の話をしていただくことに
なりました。私はロータリー歴は31年で、年数だけで
ガバナー補佐を仰せつかり、ロータリーについては詳
しくありません。この様にお会い出来ましたことを契
機に今後ご指導いただければと思います。
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・本日の出席率　83.93％

・伊藤和紀第 6分区ガバナー補佐　佐沼ＲＣ訪問
・櫻田裕古川東ＲＣＩＭ実行委員長　佐沼ＲＣ訪問
・佐々木源悦会長　伊藤和紀ガバナー補佐、櫻田裕Ｉ
Ｍ実行委員長を歓迎。小竹秀敏会員のスピーチに
期待して。

・八谷郁夫会員　伊藤和紀第 6分区ガバナー補佐及び
古川東ＲＣＩＭ実行委員長を歓迎します。

・布施孝之会員　メークアップの皆さんを歓迎して。
小竹秀敏会員のスピーチを楽しみに。

・小竹秀敏会員　本日は、私のスピーチです。よろし
くお願いします。

・菅野幸一郎会員　環境保全委員会で、ロータリーオ
リジナルジャンパーを作ることになりました。会
より補助金を支出しますので、多くの会員の注文
をお願いします。

・飯塚仁哉会員　料理人、秀やんのスピーチ、どんな
味つけのある話ですか。

・菅原文之会員　常日頃お世話になっている小竹秀敏
会員のスピーチ、楽しみに今日は出席しました。
本当は欠席のところでした。

・高橋義文会員　先週の大雪で交通渋滞の状況が多い
ため、お出掛けの時は気を付けて下さい。遠い所
へお出掛けの方々は交通情報を確認して下さい。
小竹秀敏会員のスピーチを楽しみに期待します。

・清水健会員　本日、 3 回目の例会出席となりまし
た。皆さんとの昼食を楽しみに来ました。

・千葉正宏会員　大雪でＪＲ在来線の弱さを経験しま
した。

・岩渕正彦幹事以下、小竹秀敏会員のスピーチを楽し
みにご期待を申し上げます。

鈴木彦太会員　村上武彦会員　佐々木崇会員
佐藤幸一会員　佐藤敬喜会員　伊藤俊郎会員
山田直志会員　佐竹孝行会員　二階堂學会員
佐藤靜市会員　遠藤光則会員　猪股育夫会員
熊谷敏明会員　小泉洋会員　冨士原裕子会員
武川毅会員　太田陽平会員　只野佳旦会員
杉田広仁会員　秋山茂夫会員　高橋久寿会員
佐藤早智子会員　及川富男会員

　以上、ありがとうございました。

　本日は、古川東ロータリークラブの伊藤和紀ガバ
ナー補佐、櫻田裕会員、当クラブの例会においでいた
だきありがとうございます。歓迎申し上げます。今後
共よろしくお願い致します。
　私も仕事柄、佐沼小学校の 1日入学、佐沼中学校の
新入生の親の説明会と、いよいよ新学期が始まるのか
なと感じております。
　先週の土曜日、会員増強セミナーが水沢で開催さ
れ、猪股育夫副会長、岩渕正彦幹事と 3人で出席して
参りました。全体会は、桑原パスト会長の講演、午後
からは 3つの分科会に分かれて会議が行われました。
会議は 3時30分終了と言うことで、私達は 2時30分に
途中退場し、猛吹雪の中帰って参りました。
　内容的には、会員増強は大切なことであるが、退会
防止にも力を入れること、新入会員にはセミナー等を
持ってちゃんとした教育をしてほしいという話でした。
当クラブに於きましては、 2月20日㈭の夜、八谷郁夫
情報委員長の下、新入会員セミナーを行うことになっ
ております。八谷郁夫委員長は、パストガバナーであ
り、ロータリーのことは何でも聞いてほしいとのこと
で、有意義なセミナーになると思いますので、新入会
員の方は是非ともご出席の程お願い致します。
　15日㈯は、祝祭劇場で映画「じんじん」の上映があ

本日の出席率
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会長要件 佐々木源悦会長
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幹事報告 岩渕正彦幹事

各委員会報告

小竹秀敏会員　

　今日は、シニア野球について、皆さんにご理解して
いただきたいと思い、そのことについてお話したいと
思います。よろしくお願い致します。
　シニア野球の正式名は、日本リトルシニア中学校硬
式野球と言います。全国（北海道～九州）で 8ブロッ
クに分かれております。ここは東北ブロックです。　
　最大の目標は、8月に神宮球場で全国大会がありま
すので、それをメインとしてやっていきます。この大
会には東北ブロックから 3チーム出場できます。一番
大きな大会は、ジャパンカップです。これは、シニア
野球だけでなく、ボーイズ野球即ち中学生がやる硬式
の全チームが参加する大会で、全国から32チームが選
ばれ、東北では優勝した 1 チームがこの大会に出ま
す。ヤンキースに入った田中将大選手も大阪のボーイ
ズの出身で、現在プロ野球に入っている70％位が中学
時代からこの硬式野球をやっているという経緯があり
ます。
　東北の中に登録しているチームが55あります。その
中で宮城県では半数に近い26チームが登録して活動し
ております。ということは、宮城県が一番レベルが高
いのです。最近は青森県が力をつけてきております。
　登米市内では震災のありました 4月に12名でスター
トしました。2013年の夏に、これからの私の人生を子
供達の野球にと思い監督を引き受けました。その時は
10人になっており、はじめてグラウンドに行った時
は、これが、ほんとうに野球をやる顔かと見ておりま
したが、とにかくやろうと思いました。子供達にとっ
てはつらい日々だったと思います。このシニアは、東
北 6県56チームが 1回に集まってやる大会で、秋は 4
チームに残れば大阪球場でやる全国大会に出場できま
す。それが 1 つの目標でスタートしました。うちの
チームも何とか野球の出来る形にはなってきました。
大会を迎えるにあたって、今の子供達は体は大きいの
ですが、練習がちょっときついとすぐ病気になりま
す。大会に入る 1週間位前に主力の選手がマイコプラ
ズマ肺炎にかかったりしました。その結果負け、子供
達に泣かれました。今では少しずつ力をつけてきて、
6月大会に出場し勝ち進みましたが、山形のチームに
勝ちベスト 8に入ることが出来ました。

　－以下、紙面の都合上割愛させていただきます。

今週のスピーチ

伊藤和紀ガバナー
補佐

伊藤和紀ガバナー補佐、櫻田裕氏（古川東）を囲んで


